
Ce qui me rend

heureux, c'est au

point de vue sportif,

de voir les verts

gagner, parce que le

vert c'est l'espoir,

l'espoir de voir les

gens heureux.

Jean 35 ansMons-en-Baroeul
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